



## La Isla de los Niños [ : una experiencia de periodismo y expresión libre infantil en la prensa tinerfeña : Curso 2011 /12 /

Hernández Hernández, José Luis.

Universidad de La Laguna. Servicio de publicaciones, [2013]

Recurso Electrónico

La Isla de los Niños fue una separata de periodismo y expresión libre infantil publicada en el periódico canario El Día, entre abril de 1971 y mayo de 1976, donde la infancia canaria de aquellos años se expresó espontáneamente, con absoluta libertad, capacidad crítica, fantasía y ausencia de prejuicios. En una época en la que a los adultos se les cerraba la boca, a estos niños y niñas se les permitió expresar sus ideas y opiniones sin limitaciones.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMzc0ODMwMDk>

---

**Título:** La Isla de los Niños [Recurso electrónico] : una experiencia de periodismo y expresión libre infantil en la prensa tinerfeña : Curso 2011/12 José Luis Hernández Hernández ; director Ricardo Acirón Royo.

**Editorial:** [La Laguna] Universidad de La Laguna. Servicio de publicaciones [2013]

**Descripción física:** 1 disco compacto (CD-ROM) il. col. y n.

**Mención de serie:** Tesis doctorales. Humanidades y Ciencias Sociales 10

**Tesis:** Tesis-Universidad de La Laguna.

**Copyright/Depósito Legal:** Tf 324-2013

**ISBN:** 978-84-15910-23-7

**Materia:** Periodicos. Tesis doctorales. Tenerife.

**Autores:** Acirón Royo, Ricardo.

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- [informa@baratz.es](mailto:informa@baratz.es)